

Empresa

Adolfo Domínguez alcanza su máximo en bolsa en dos años a pesar de las pérdidas acumuladas

Modaes
26 ago 2013 - 18:56

El grupo gallego **Adolfo Domínguez** sube en bolsa de forma desbocada. La compañía ha alcanzado hoy su máximo de los últimos dos años tras cerrar la sesión con un aumento del 21,3% en el valor de sus títulos. Las acciones de **Adolfo Domínguez**, que este año han llegado a cotizar en mínimos de 3,24 euros, alcanzaron ayer los 6,79 euros a cierre de sesión.

Hay que remontarse a septiembre de hace dos años para encontrar los títulos de Adolfo Domínguez en estos niveles. A mediados de septiembre de 2011, la compañía llegó a superar los siete euros por acción.

Ahora, la empresa liderada por el diseñador del mismo nombre acumula una revaloración del 72% desde enero, con una escalada que ha tenido lugar a partir de julio, cuando se situó en mínimos tras presentar resultados trimestrales.

Tras cerrar 2012 con unos números rojos de 24 millones de euros, más del doble que en el ejercicio precedente, la compañía española registró unas pérdidas de 2,56 millones de euros en el primer trimestre del ejercicio, un 21,5% menos que en el mismo periodo del año anterior.

Las ventas de **Adolfo Domínguez** se situaron de marzo a mayo en 25,5 millones de euros, lo que representó una caída del 14,2% en relación al mismo periodo del ejercicio precedente.

Tavex, subida del 22,8%

La textil **Tavex** también ha vivido una jornada caliente en bolsa. Los títulos de la

Modaes

compañía han cerrado la sesión con una subida del 22,8%, hasta situarse en 0,237 euros. La empresa no alcanzaba una cota tan alta desde febrero de este año.

El pasado junio, el fabricante de denim cerró los seis primeros meses del ejercicio con un resultado negativo de 17 millones, un 32,5% más que en el periodo de enero a junio de 2012. La facturación de la compañía también descendió en el primer trimestre, con una caída del 15,5%, hasta 197,2 millones de euros.

A pesar de la subida registrada, los títulos de **Tavex** siguen alejados de los 0,43 euros alcanzados en febrero de 2012, en plena opa frustrada de Mercapital por la compañía.